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第２６５９回 例会報告 クラブ協議会 各委員会上期活動報告 ２００８年１２月５日 

ゲスト並びにビジター紹介  ゲスト  なし      ビジター  なし   米山奨学生  リー・ホー君                  

誕生祝 １２月３日 若井君 誕生祝いをして頂きありがとうございます。昭和２６年の生まれで５７歳にな

ります。店も３０歳になり、ＲＣのメンバーの人達にもお祝いを頂き、ありがとうございます。味一筋で頑

張ります。今後ともよろしくお願いします。 

１２月５日 羽田君 今日、皆さんにお祝いして頂き誠

にありがとうございます。昭和２０年生まれです。当

時、北朝鮮からの引揚の途中で何とかという港で生ま

れたようです。現在、正業に励めることを両親に感謝

しております。本日はありがとうございました。 

ゲスト挨拶  なし 

会長挨拶  大村会長 月日の経つのは早いものでもう１２月になりました。今週と来週は各委員会の上半

期の活動報告で各委員長はよろしくお願いします。先週、インターアクト（ＩＡ）の委員長と委員の皆さん

で魚津工業高校へ行き、今後の活動について意見交換をしてきましたが、継続できるようなＩＡの中身にな

ってほしいと考えております。 

今日は、畑の一角に咲いておりました「つばき」を持ってきました。わびすけと言うことで今頃から４月

頃まで咲いてくれます。ツバキは本州の先端の青森県位まで分布しており、日本の庭園にはなくてはならな

い木であります。この木には、最近、害虫が発生する様になり、油断をしておりますと葉っぱを食べ木と枝

だけにしてしまいます。病虫害には気をつける必要があります。 

米山奨学生 リー・ホー君  奨学金を頂きましてありがとうございます。研究室の教授が二年後に退官する

ので、最近は忙しくて一人で三人分の研究をしています。でも、頑張ります。 

幹事報告  報告事項  第２５８０地区から日本ロータリー親睦ゴルフ大会の案内が来ております。３月１

５・１６日です。興味ある方はこちらまで連絡下さい。今日は例会後、理事会があります。 

出席報告  第２６５９回  出席：３４名 ９４％ メイキャップ済：有澤、生駒、大島、杉野、坪井、中島、

羽田、谷川  第２６５７回 メイキャップ：大城、辻、中田  修正出席率：９１．６％ 

ニコニコボックス  なし 

委員会報告  広報委員会 谷委員長 「ロータリー友」：⑫ページ、卓話の泉「メディアリテラシィー」に 

ついて、マスメディアが限られたスペースや時間の中で一つの現象をすべて報じることは不可能である。 

２６ページ、新樹の声「私がＲＣの会長になったら」意識の改革の必要性について  

親睦委員会 関口委員長 １２月１８日の年忘れ家族例会は参加者は大人５０名、子供４名になっていま

す。当日の集合は、電鉄魚津：１７：００、サンルート：１７：１０と変更になっています。かくし芸大
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会も予定しており一人一芸３分程度です。アンコールも届いております。楽しく過ごしたいと思いますの

で、皆様の参加をお待ちしております。 

本日の卓話  【各委員会の上期の実績報告】 ・・期初めの方針は「クラブ活動計画書」を参照して下さい 

平崎幹事 上期（７月～１１月）のクラブ活動について、各小委員会の活動状況の報告をお願いします。 

１．広報委員会 谷委員長  会報（週報）を遅れないように報告し、ＨＰにも掲載した。

新規に「魚津ロータリー情報」を提供した。新聞社、ＣＡＴＶなどのメディアの利用

も積極的に行なった。課題などについては今後別途検討したい。 

２．親睦活動委員会 関口委員長  会員相互の友情を深める活動をしました。１０月：

いけがみ旅館で旬の会、９月：親睦ゴルフ大会、１１月：日帰り旅行で長野の秋を満

喫、１２月：年忘れ家族例会を予定しています。 

３．会員委員会 清水委員長  今期はカバナー方針により、会員１名純増で計画してい

ます。９月例会で皆様に会員の候補者の推薦をお願いしています。その後の委員会で

突っ込んだ討議をしており、理事会では各担当があたって頂く事になっています。１

月に例会を開き、今年の純増１名については実現したいと思います。 

４．ＲＣ情報委員会 武隈委員長  何回か開催した委員会では、入会５年以内の会員を

対象に、なぜ会員になったか、ＲＩとＲＣの位置関係、ＩＭ・地区大会・協議会に積

極的に参加してもらうこと、釜山釜一ＲＣとの関係などについて説明をしました。来

年の５月の釜山釜一ＲＣの時はよろしくお願いします。 

５．ニコニコボックス委員会 寺崎委員長  今、ニコボックスに頂いている金額は３１万

３千５百円です。昨年度の目標は８０万円でした。この前半期ではまだまだ不足状態

です。年忘れ例会でも沢山の協力をお願いします。 

６．地域環境委員会 松田委員長  今の委員だけで社会奉仕の貢献活動は大変です。会

員の皆様の協力をお願いしてやっていきたい。地域環境を考えますと季節感が必要で、

それに会わせて過去からの継続分を実施していきたいと考えています。巻いた種は必

ず結果が出ることを信じてやっていきたいと思います。 

７．インターターアクト委員会 野澤委員長  8 月にＩＡ年次地区大会、9 月に地区のＲＡ、

ＩＡの委員長会議に出席しました。１１月には魚津工業高校を訪問しＩＡ対応につい

て意見交換しています。１２月には歳末助け合い運動を予定しています。皆様の協力

をお願いいたします。 

８．釜山釜一友情交換委員会 辻委員長  釜山釜一ＲＣは、１０月にこちらへ来る予定

でしたが急遽中止となっています。来年の５月位に改めて予定されているようです。

その時はまた、皆様方のご協力をお願いいたします。 

９．国際青少年交換委員会 池上委員長  地区の委員会が７月にあり、本年度は当ク

ラブでは受け入れをしない方向であると聞いておりますので委員会活動そのものは

ありません。ただ、過去に留学された生徒さんの経験談などを話していただく機会

を作ったらどうかという意見がありました。 

     － 以上で上半期の小委員会の実績報告を終わります。 －   

      【以上】 


